
第１回 稲荷山公民館運営審議会会議概要 

 

日時：令和６年４月１７日（水） 

午後１時３0 分から２時２０分 

場所：稲荷山公民館 第３会議室 

 

開会 １：３０ 審議委員 1２名中 ８名出席、４名欠席 

1. 館長あいさつ  

2. 自己紹介 

3. 正副委員長の決定 

・社会教育法・市条例及び施行規則中、審議会委員に係る部分について説明し正副委員

長の選出 

 委員長 風間美恵子氏  副委員長 香山富夫氏 

4. 会議事項 

（１） 令和６年度事業計画・予算（抜粋）について 

・ 市（公民館事務局）から各案の概略を説明の後、委員から質問・意見をいただいた。

委員からの主な質問及び意見並びに市の説明及び回答の概略は、次のとおり。 

委員から出された主な質問及び意見 市（事務局）の説明及び回答 

〇 球技大会の協議種目について、分館対抗

でなくてもいいのでは。高齢化が著しく、人

を集めることが大変。コロナで中止が続いて

おり、今が分岐点。やりたい人が参加すると

いう形でもいいのでは。マレットだと人が集

まると思うので、そういったものをやりたい

人が集まってやるとか。ボッチャを広めてい

くのもいいのでは。 

 

〇 予算については、予算書みたいな形で説

明を。 

 

○ 公民館の 2 階に上がるのにスリッパが脱

げてしまって危険。何とかならないか。 

 

〇 桑原地区の山林火災があったが、市民が

公民館に避難した場合、防災備蓄はどの程度

あるのか。備蓄倉庫には何が入っているの

か。火災が続いた場合消防団員が休む場所は

あるのか。誰がそういった指示をしてくれる

のか。 

〇 今年はことぶきアリーナを押さえること

ができているので、ソフトバレーを男女混合

で実施する。今後の事業については、検討し

ていく。 

 

 

 

 

 

〇 次回よりそのようにしていく。 

 

 

〇そういったご意見もいただいている。他館

の状況も含め、検討する。 

 

〇 備蓄倉庫については、公民館で管理して

いない。危機管理防災課である。確認をして

おく。 

 

  

閉会 ２：２０ 


